

Karibik im Jugendhaus

Am Wochenende findet ein „kubanischer Abend“ statt

GOTTENHEIM. Karibisch wird es beim „kubanischen Abend“ am Wochenende im Jugendhaus. Interesse an fremden Kulturen führte einen Gottenheimer im Sommer 2003 quer durch Kuba. Er zeigte anschließend einige seiner gelungensten Aufnahmen im Freundeskreis und prompt löste er damit ein richtiges „Kubafieber“ aus. Jetzt war der Wunsch nicht mehr aufzuhalten, im Herbst einem größeren Interessentenkreis das Flair von Kuba zu vermitteln.

Neben dem Ziel, aus dem umfangreichen Filmmaterial einen Musikreisefilm zu montieren, entwickelte sich schnell die Vision, einen „kubanischen Abend“ um eine Musikband mit typischem lateinamerikanischem Repertoire sowie um einen Fachvortrag mit kompetenten Kennern des Landes zu bereichern.

Inzwischen hat eine Organisationsgruppe mit Begeisterung die anstehenden Aufgaben aufgeteilt und angepackt und nun ist es soweit: Am Samstag, 22.

November, gibt es im Jugendhaus Gottenheim die unterschiedlichsten Cocktails und sonstigen Spezialitäten des Landes. Ab 19 Uhr gibt es Getränke, Cocktails und Snacks, ab 19.30 findet ein Empfang mit Moderation statt. Um 20 Uhr beginnt der Musikreisefilm „cóctel cubano“. Um 21 folgt ein Vortrag mit anschließender Diskussion über Kuba. Ab 22 Uhr unterhält die Musikband „Cura-re“ mit Alternatino-Rhythmen.

Aus 800 Aufnahmen von Kuba sowie als Bonusmaterial Luftaufnahmen vom Zeppelinflug über Freiburg wurde auch eine multimediale Foto-CD „cóctel cubano“ zusammengestellt.

Die CD kann bei der Bäckerei Bayer, Gottenheim, dem Rathaus Gottenheim, über info@euromedia2000.de oder unter

0175/3338864 bezogen werden. Der Reinerlös dieser CD wird zur Förderung der kommunalen Jugendarbeit in Gottenheim zur Verfügung gestellt.